

Parisien Libéré 14 novembre 1979

**Controverse à propos
des ovnis de Valence**

VALENCE.— La majorité des passagers de la « Caravelle » qui, selon l'équipage, aurait été poursuivie par des Objets Volants Non Identifiés (O.V.N.I.), au-dessus de Valence, ont affirmé n'avoir rien vu. Ils accusent le pilote d'avoir masqué une défaillance technique, qui l'obligeait à atterrir, derrière des « histoires fantaisistes », selon des témoignages recueillis par la presse espagnole.

Cinquante-huit des cent-neuf passagers allemands ou autrichiens ont signé un document allant dans ce sens et ont protesté, auprès de leur ambassade.

Le sous-secrétariat à l'aviation civile du gouvernement espagnol s'est refusé à tout commentaire. Certains milieux de l'aviation civile ont indiqué, cependant, que les mystérieux OVNIS pouvaient être des appareils de la sixième flotte américaine.

14/11/79. P.L.

Parisien Libéré 19 novembre 1979

**O.V.N.I.
DANS LE CIEL
DE
MARSEILLE**

P.L. DE 19 nov. 79

MARSEILLE.— Un ovni de forme arrondie, émettant une vive lueur orange, a été observé l'autre soir entre 22 heures et minuit, en différents points du ciel, par plusieurs témoins, dans différents quartiers de Marseille.

Deux patrouilles de police ont fait la même constatation : la lumière a paru se déplacer au-dessus des collines, à la périphérie de la cité phocéenne, avant de s'immobiliser vers l'ouest, près du port de l'Estaque. Elle a ensuite disparu.

Le personnel de la tour de contrôle de l'aéroport de Marseille-Marignane a toutefois déclaré, pour sa part, n'avoir rien remarqué. Il a précisé, en outre, que, quand souffle le mistral, les avions effectuent l'approche de la piste en survolant l'Estaque et en allumant leurs projecteurs d'atterrissage. Il a ajouté qu'un appareil de l'« Aéropostale » avait, d'autre part, survolé le nord de Marseille, vers 23 heures dans l'attente de son atterrissage.

• SANTIAGO.— Un juge de paix et un architecte chiliens affirment avoir aperçu dernièrement un être « humanoïde » debout à côté d'une soucoupe volante qui s'était posée sur une colline près de la capitale chilienne.

Le juge et l'architecte, qui se promenaient près de la colline Punta de Damas, auraient essayé d'entrer en contact avec l'être qui se tenait raide à proximité de son engin. Mais dès qu'il fut approché par les visiteurs, il monta à bord de l'appareil et décolla à une vitesse vertigineuse en direction de la cordillère des Andes.